

# 木上小だより

令和6年(2024年)

9月13日発行

校長 小園貴寛



## 二学期が始まりました。

長い夏休みが終わりました。夏休み中は子供たちの大きな事故やけがもなく、無事に始業式を迎えることができました。二学期は、一年間で一番長い学期です。そしてたくさんの学校行事もあります。一人一人が充実した学期になることを期待しています。

始業式では、「パリオリンピック」で活躍した、スケートボードの堀米雄斗選手と女子柔道の阿部詩選手の「あきらめないこと」と「チャレンジすること」の素晴らしさを伝え、色々なことに「挑戦」する二学期にしようと話をしました。

木上小の二学期は、「**ようし!**」をつけて前向きに頑張ります!

①「**ようし!もう少し**考えてみよう」②「**ようし!ここまで**やってみよう」③「**ようし!できるまで**頑張るぞ」

## 九月の言葉の目標「はいっ」と返事!

4年生の社会の授業の様子です。元気いっぱい手を挙げて発表しようとしています。すごいですね。災害時の備えについての学習でした。自分の考えを人前で発表することは、学校や教室では当たり前のこととしてとらえがちですが、なかなかパワーのいることです。どの学年も力をつけてきています。発表するときの「はいっ」、返事をするときの「はいっ」を二学期のパワーの源にしたいと思います。



## 未来の先生たちが木上小へ

山口県の下関市立大学の大学生3人が9月2日(月)~6日(金)までの一週間木上小学校で教育実習を行いました。初々しい先生たちに子供たちは大喜びでした。最後の日は、感動の涙でお別れをしました。

実習生に贈った最後の言葉

「情熱を忘れないで 教育は人なり」



## 今後の行事 (予定)

- ・ 9月18日(水) 芸術鑑賞会
- ・ 9月29日(日) P T A親子美化作業
- ・ 10月1日(火) 運動会特別日課開始
- ・ 10月16日(水) 振替休業日
- ・ 10月19日(土) 運動会準備(4~6年弁当持参)
- ・ 10月20日(日) 秋季ふれあい運動会
- ・ 10月21日(月) 振替休業日
- ・ 10月22日(火) 弁当の日
- ・ 10月30日(水) 6年JAXAによる特別授業

# ～ 今月の木上小スナップ ～

① きらきら ② のびのび ③ えがお

## 朝の登校指導お世話になります。

交通安全に気を付けて登校しましょう。朝日がいぶ斜めから射すようになりました。二学期も朝の登校指導お世話になります。



## V S 活動

二学期も花のお世話を頑張ります。夏の花の季節が終わりました。



## さすが6年生!! 整理整頓ができています。

二学期の教室のカバン棚です。きれいに揃って並んでいます。気持ちいいですね。

## 三年生算数の授業

「さて!世の中に『ものさし』だけでなく『巻き尺』があるのはなぜでしょう。」という問いがあったかは分かりませんが、答えは何でしょう。答えは、円い木の幹も測れます。形に合わせて測ったり長い物を測ったりと定規にはないよさがあることではないでしょうか。三年生が廊下の長さや幅を巻き尺で実際に測ってその良さを実感している様子です。素晴らしい!!



## JAXA 特別授業事前授業 「月の観察」

10月30日(水)に行われるJAXA特別授業の事前授業が9月3日に行われました。理科教育のスペシャリストである錦町教育委員会の林敬三先生と熊本市教育委員会の藤田まり子先生にお越しいただきました。そして、偶然にも錦町に立ち寄られたJAXAの佐藤毅彦教授も参観されました。

本番の10月まで、子供たちは月の観察を頑張ります。

